

La rue des écoles

Le passage par la Rue des Ecoles est l'occasion de se rappeler l'évolution des bâtiments scolaires depuis un peu plus d'un siècle.

L'école bleue, récemment baptisée « Ecole des Quatre Saisons », n'est ouverte que depuis la rentrée de 1998. Et l'école rouge, dite maintenant « Les Coccinelles » est devenue école maternelle à la rentrée de 2001.

Suivons donc avec la photo ci-contre les différentes étapes de cette évolution.

L'ancienne école de filles a été ouverte à la rentrée de 1958 et abritait trois classes. Elle a remplacé à ce moment-là l'ancienne baraque dressée à la hâte en 1945 dans le cadre du Plan Marshall juste derrière l'école de garçons. La baraque qui avait accueilli deux classes avec les sœurs Eleonore et Véronique a ensuite été rasée en 1959-60. Elle est restée congréganiste et dirigée par des sœurs jusqu'en 1972.

En octobre 1955 a été ouverte pour la première fois l'école maternelle, coincée littéralement derrière la baraque. Elle était prévue pour 10 ans, mais a tenu jusqu'en 1998. Il fallait laisser la place pour la nouvelle école élémentaire. La maternelle a alors été recasée dans l'école des filles, plus haut.

Quant à l'école de garçons-mairie au premier plan, elle a été ouverte en 1928. L'ancienne école au centre du village étant vraiment saturée après la première guerre mondiale. Deux classes fonctionnaient au RDC, les locaux de la mairie et le logement du directeur se situant à l'étage. Est ensuite restée en service jusqu'à l'ouverture de la nouvelle école maternelle en 2001.

